Antrag Nr. 07-O-01-0005 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Nutzung des derzeitigen Gerichtsareals entlang der Moritzstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat der Stadt auf, gemeinsam mit dem Land Hessen zügig ein Konzept für die Nutzung des derzeitigen Gerichtsareals entlang der Moritzstraße zu entwickeln.

Dabei muss sichergestellt werden, dass die künftige Nutzung dem Charakter dieses innerstädtischen Quartiers gerecht wird und von ihr positive Impulse für die Umgebung ausgehen.

Der Ortsbeirat sieht solche positiven Impulse insbesondere bei einer Mischnutzung, die sowohl Gewerbe- wie auch Wohnbebauung für das Gelände vorsieht.

Der Ortsbeirat erwartet, dass die Planungen unter Einbeziehung der Anwohner, der umliegenden Gewerbetreibenden und des Ortsbeirates erfolgen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 22.01.2007